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jRAMON BRU 
I 

fCapitàn del E.C. Granollers. 

ïndiscutïblemente, Ramón 
ú. es de aquellos que, aparte 
ser efectivos y responsables, 

men un especial carisma por el 
le cae simpàtico y agradable a 

ío^ aficionados. 
Esta es la tercera temporada 
Bríi defiende los colores del 

(^anolkrs y duran te es te tiem-
' ha sido uno de los jugadores 

mas eflc'i^tes y disciplinados de 
la plantilla. Por eso no debe ex-
tronar que obstente el liderazgo 
como capi tan del equipo. 

Con Ramón, como carinosa-
mente los aficionados le iden-
tifican, tuvimos una pequem 
charla, para hablar, naturalmente 
de futbol 

- Esta temporada va a ser muy difícil por la 
igualdad existente. 

—De una forma concisa, 
ipodrías damos tu historial de-
portivo? 

-Empecé en los infantiles 
del Manresa, ciudad en la que na-
ci hece 26 anos. Pasé al juvenil 
del Barcelona y después al ama-
teur. Cuando volvi de la mili es-
tuve tres temporadas con el Igua-
lada y ahora es la tercera que 
juego con el Granollers. 

—En el pasado verano se es-
peculaba sobre tu renovación 
con el Granollers. 

-Yo quedé libre y entable-
mos conversaciones con la direc-
tiva. Pronto nos pusimos de 
acuerdo. 

—^Satisfecho de continuar 
con el Granollers? 

-Me siento muy a gusto por 
el gran companerismo que existe 
entre la plantilla. Ademàs ten en 
cuenta que vivo con mi familia 
en Granollers y tengo mi traba-
}0 en la vecina población de Lli-
nars. 

—^Cual ha sido tu mayor 
decepción deportiva? 

-Que te diria yo. Quizàs 
cuando deje el Barcelona, ya que 
por indicaciones de los técni-
cos fixi al Servicio militar como 
voluntario y al volver, cuando yo 
espera a subir al Barcelona At. 
me dieron de boja. 

-^Tu mejor alegria? 
-Muchas, pero quizàs la de 

mayor impacto fiie la conquista 
del Campeonato de Espana de 
Aficionados con el Barcelona. 

—Esta es tu tercera tempora-
da con el Granollers, ^como en-
juiciarías las dos anteriores? 

-En el primer ano quizàs 
faltó experiencia de tercera divi-
sión. Hubo fallos, pero creo que 
al jugar la Copa del Rey, se sal-
vo la temporada. Fue una tem-
porada en la que yo personal-
mente quedé satisfecho. En 
cuanto a la pasada, hubo cosas 
muy raras ya que cuando todo el 
mundo nos hecia faboritos, tuvi-
mos partidos fabulosos y otros 
muy desacertados. Realmente no 
es tuvimos a la altura que debia-
mos estar. 

—iQué opinas de la actual ? 

-Yo creo que vamos bien 
clasificados. Podriamos ir mejor 
de no haber perdido tantos pun-
tos en casa, pero si vemos a los 
demàs equipos, es te ano, se peca 
de irregularidad, ya que todos 
hemos perdido puntos en casa y 
la clasificación no puede ser mas 
apretada. Desde luego va a ser 
una temporada a cara de perro, 
màxima si tenemos en cuanta 
que pueden perder la catego-
ria mas de ocho equipos 

—^Puede estar el Granollers 
entre los primeros? 

-Con un poco de suerte po-
dremos entrar en la Copa del 
Rey. Pero hay que ser realistas 
y hemos de convenir que habràn 
muchas dificultades. De todas 
formas, ànimos no nos faltan a 
los jugadores y con el espiritu 
de-lucha que ponemos en juego, 
se nos podran dar bien las cosas. 

Así habla el capitàn. Moral 
no falta... 

(Foto: Alcalde) 
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